

## NOTA NECROLÓGICA

Prof. HERNÁNDEZ PERERA

En 1994, tuvimos el placer de publicar, en estas mismas páginas, una reseña bibliográfica dedicada al libro-homenaje que, el Departamento de Historia del Arte (Moderno) de la Facultad de Geografía e Historia de la Universidad Complutense de Madrid, publicó, con motivo de la jubilación del profesor D. Jesús Hernández Perera. En 1997, nos vemos, tristemente, obligados a dar la noticia de su muy lamentable, desaparición ya que el incansable investigador, doctísimo profesor y, sobre todo, amigo nos dejó en el verano de este año.

En la presentación, de la publicación citada, se daba cuenta de los méritos personales e intelectuales que concurrían en la trayectoria humana y científica, del profesor Hernández Perera a los que, entonces, añadimos la importancia de su paso por nuestra Institución en, los no pocos años, que dedicó a un trabajo entusiasta en el, entonces, Instituto de Arte «Diego Velázquez» del C.S.I.C. como Secretario del mismo y de la Revista que nos representa. Su espíritu de organización y trabajo le llevó también, a desempeñar una labor importante en la Fundación madrileña «Lázaro Galdiano» a través de la cual especialistas y aficionados pueden comprobar el eco de su empeño en transmitir su afición por la investigación y divulgación de los temas relacionados con la Historia del Arte. Un recorrido a su bibliografía puede dar idea de la pérdida que supone, para todos, su triste desaparición que aumenta, en los que tuvimos la oportunidad y el placer de compartir su colaboración en esta casa.

Elisa BERMEJO